



Une thématique pour les écoles du Département

« Les images du poète... Les mots du peintre... »

A la rentrée des classes, vous avez pu découvrir la thématique de la Poésie au travers des arts visuels dans une plaquette.

Pour vous aider maintenant à développer cette thématique, vous trouverez dans ce dossier des pistes pour construire vos séances en arts visuels.



Mon école des arts

Mon Ecole des Arts N°5, vient clore la série « Mon école des arts en poésie » et annonce l'orientation retenue cette année qu'est l'Education au développement durable.

- Kurt Schwitters, assemblage, 1939-1944

<https://digipad.app/p/153681/b264ffdcdbcf>



Musée du Louvre-Lens-Exposition "Champollion. La voie des hiéroglyphes" Dossier pédagogique à retrouver [ICI](#),

Jusqu'au 16 janvier 2023. À l'occasion du 200e anniversaire du déchiffrement des hiéroglyphes et en hommage à Jean-François Champollion (1790-1832), le musée du Louvre-Lens organise une grande exposition dédiée à l'un des symboles les plus fascinants de la civilisation égyptienne : les hiéroglyphes, système d'écriture apparu vers 3200 avant J.-C..



Éducation à l'image : le cinéma à portée de tous

Sensibiliser au 7e art, à l'écriture d'un scénario, à l'appréhension des codes du cinéma dès le plus jeune âge : c'est l'essence des dispositifs d'éducation au cinéma et aux images qui sont soutenus par le CNC.

https://www.cnc.fr/cinema/actualites/education-a-limage--le-cinema-a-portee-de-tous_1790509